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Rapport d’activités 

1. Réunions du conseil d’administration 

Depuis la dernière assemblée générale qui, compte tenu des échéances électorales, s’est tenue le 26 
avril 2008, le conseil d’administration de la Fédération des syndicats et comités de quartiers de Pessac 
s’est réuni à trois reprises : 

- le 25 juin 2008 
- le 15 octobre 2008 
- le 11 décembre 2008 

Pour mémoire, le conseil d’administration s’était réuni le 13 février 2008. 

Chacune de ces réunions a fait l’objet de comptes-rendus consultables sur le site Internet de la 
Fédération. Ces comptes-rendus ont été diffusés aux présidents de syndicats ou comités de quartiers 
figurent dans le dossier remis à chaque président de syndicat ou comité de quartier en début 
d’assemblée générale. 

Les principaux sujets qui ont été abordés lors de ces réunions sont : 
- la concertation ; 
- les transports en commun bus et tramway ; 
- la mise à 2x3 voies de la rocade ; 
- la commission des services publics de la CUB ; 
- le dispositif d’aide aux quartiers ; 
- l’Agenda 21 ; 
- la mise en place d’une mission de réflexion et de proposition en vue de la création d’un conseil de 

développement durable à Pessac ; 
- l’extension du réseau de transports en commun en site propre (3ème phase) ; 
- la mémoire de quartier, les anniversaires de syndicats et comités de quartiers et les archives et 

l’histoire de la Fédération ; 
- les maisons de quartier ; 
- le site Internet. 

2. Participation du bureau aux réunions extérieures à la Fédération 

Le bureau a participé à plusieurs réunions de la Commission consultative des usagers des services 
publics de la CUB, en particulier les thématiques Transports et stationnement et Eau et 

Assainissement. 

Il a également participé aux principales réunions suivantes : 
- Conseil de développement de l’agglomération bordelaise ; 
- Commissions extra municipales sur l’urbanisme, la voirie et les transports ; 
- Commission consultative des usagers des services publics de la CUB ; 
- Commission consultative des usagers des services publics de Pessac ; 
- Commission permanente d’aménagement et d’urbanisme d’Aquitaine (en sommeil) ; 
-  Commission consultative de l’environnement de l’aéroport de Bordeaux-Mérignac ; 
- Schéma régional d’infrastructure des transports ; 
- Comité de suivi de la ligne Bordeaux-Arcachon ; 
- Commission consultative de l’Écosite du Bourgailh ; 
- Agenda 21. 



 

 

3. Participation aux manifestations pessacaises 

Depuis la dernière réunion, la Fédération a été sollicitée pour tenir un stand lors du Forum des 

Associations, le 6 septembre 2008. Les visiteurs ont pris connaissance du rôle des syndicats et comités 
de quartiers de Pessac. Ils ont également pu découvrir leur quartier vu du ciel. Certains comités de 
quartiers se sont associés à cette manifestation.  

La Fédération a participé aux Journées des Moulins et du Patrimoine Meunier d’Europe (17 et 18 mai 
2008) : à cette occasion, le moulin de Noës a été ouvert au public. 

Par ailleurs, elle a activement participé à l’organisation des Journées européennes du Patrimoine les 20 
et 21 septembre en réalisant l’exposition sur le thème de La Carte de Belleyme, avatar de la Carte de 

Cassini. Les panneaux réalisés à cette occasion ont été réalisés à partir de documents originaux 
trouvés aux Archives départementales de la Gironde et aux Archives municipales de Bordeaux ; ils 
sont exposés au moulin de Noës. Elle a tenu une permanence pendant ces deux jours au cours de 
laquelle un nombre important de  visiteurs a pu découvrir l’histoire de ce site et de ses fondateurs. 

Enfin, pour mémoire, le Carnaval de Pessac s’est déroulé le 12 avril 2008, juste avant l’assemblée 
générale de 2008. 

4. Dispositif d’aide aux quartiers 

Pour la quatrième année consécutive, la ville a attribué une aide supplémentaire de 3 000 € aux 
quartiers et à la Fédération qui a proposé une répartition dans les quartiers en fonction de leurs besoins 
et de leur réalisation en matière de publications (journaux de quartiers, affiches) ou de travaux réalisés 
à l’occasion de leurs anniversaires décennaux. À ce jour, la ville n’a pas débloqué les crédits 
correspondant à cette aide en 2008. 
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